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为什么中国医药市盈率那么低__为什么有些股票的市盈率
很低，只有十几倍，基本面也不错，却没人买呢?-股识吧

一、为什么国企的市盈率都很低啊

流通盘太大，股票太多，买的人少。
理论上讲，市盈率越低，投资回报的时间就越短（这与上市公司是否按规范操作有
关，大家知道，中国股市并非是规范市场），所以，按市盈率大小操作股票并非能
赚钱。

二、为什么中国平安涨的最少，它市盈率最低

你好，说白了就是每股利润增长速度，比股价增长速度还快，所以股价虽然越来越
高，但市盈率反而越来越低。

三、中恒在医药股里市盈率算低的了，为什么不涨，大家说说

市盈率高低只是代表过去，报表都有滞后性。
从报表看，这个股票业绩下滑，不涨也是正常情况。

四、中国软件为什么市盈率亏损

因为该股业绩为亏损市盈率的概念市盈率也称“本益比”、“股价收益比率”或“
市价盈利比率（简称市盈率）”。
市盈率是最常用来评估股价水平是否合理的指标之一，由股价除以年度每股盈余得
出（以公司市值除以年度股东应占溢利亦可得出相同结果）。
计算时，股价通常取最新收盘价，而EPS方面，若按已公布的上年度EPS计算，称
为历史市盈率；
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计算预估市盈率所用的EPS预估值，一般采用市场平均预估，即追踪公司业绩的机
构收集多位分析师的预测所得到的预估平均值或中值。
何谓合理的市盈率没有一定的准则。
市盈率是某种股票每股市价与每股盈利的比率。
市场广泛谈及市盈率通常指的是静态市盈率，通常用来作为比较不同价格的股票是
否被高估或者低估的指标。
用市盈率衡量一家公司股票的质地时，并非总是准确的。
一般认为，如果一家公司股票的市盈率过高，那么该股票的价格具有泡沫，价值被
高估。
当一家公司增长迅速以及未来的业绩增长非常看好时，利用市盈率比较不同股票的
投资价值时，这些股票必须属于同一个行业，因为此时公司的每股收益比较接近，
相互比较才有效。
市盈率是很具参考价值的股市指针，一方面，投资者亦往往不认为严格按照会计准
则计算得出的盈利数字真实反映公司在持续经营基础上的获利能力，因此，分析师
往往自行对公司正式公布的净利加以调整。
静态市盈率市盈率分为静态市盈率与动态市盈率。
静态市盈率被广泛谈及也是人们通常所指，但更应关注与研究动态市盈率。
市场广泛谈及的市盈率通常指的是静态市盈率，这给投资人的决策带来了许多盲点
和误区。
毕竟过去的并不能充分说明未来，而投资股票更多的是看未来！动态市盈率的计算
公式是以静态市盈率为基数，乘以动态系数。
该系数为1÷(1+i)n，其中i为企业每股收益的增长性比率，n为企业可持续发展的存
续期。
比如说，该企业未来保持该增长速度的时间可持续5年，即n=5，则动态系数为1÷(
1+35%)5=22%。
相应地，动态市盈率为11.6倍，即：52（静态市盈率：20元÷0.38元=52）×22%。
两者相比，差别之大，相信普通投资人看了会大吃一惊，恍然大悟。
动态市盈率理论告诉一个简单朴素而又深刻的道理，即投资股市一定要选择有持续
成长性的公司。
因此不难理解资产重组为什么会成为市场永恒的主题，以及有些业绩不好的公司在
实质性的重组题材支撑下成为市场黑马。
具体如何分析静态市盈率、动态市盈率？如果一间公司受到投资收益等非经营性收
益带来较好的每股盈利，从而导致其该年静态市盈率显得相当具有诱惑力；
如果一间公司该年因动用流动资金炒股获得了高收益，或者是该年部分资产变现获
取了不菲的转让收益等，那么对于一些本身规模不是特别大的公司而言，这些都完
全有可能大幅提升其业绩水平，但这样更多是由非经营性收益带来的突破增长，需
要辩证地去看待。
非经营性的收益带给公司高的收益，这是好事，短期而言，对公司无疑有振奋刺激
作用，但这样的收益具有偶然性、不可持续性。
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资产转让了就没有了，股票投资本身就具有不确定性，没有谁敢绝对保证一年有多
少收益。
因此，非经营性收益是可遇而不可求的。

五、为什么市盈率低的，有业绩的没人炒，专炒亏损

理由很简单：市盈率低的，有业绩股票，盘子大游资炒不动。
而亏损股盘子小、价格低、有题材，游资炒得动，可以借题发挥。

六、中恒在医药股里市盈率算低的了，为什么不涨，大家说说

市盈率高低只是代表过去，报表都有滞后性。
从报表看，这个股票业绩下滑，不涨也是正常情况。

七、为什么有些股票的市盈率很低，只有十几倍，基本面也不错
，却没人买呢?

我认为股票不是以市盈率高低划分的，要看股票有无做多的空间及理由.理由.....600
127借世界大米涨价.空间.....大盘6000跌3300点许要一轮反弹.做多.....主力用资金拉股
票价格上涨.
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